



El palet es uno de los componentes de la economía circular y gracias al compromiso de una empresa de la ciudad se iniciará un proyecto en el complejo ambiental Celestino García, el que tendrá como objetivo reciclarlos para darles un nuevo ciclo de vida. Por definición, la economía circular es reparadora y regenerativa, y pretende conseguir que los productos, componentes y recursos en general mantengan su utilidad y valor en todo momento.

La importancia del palet reside en ser el principal medio empleado en el sector de la logística para transportar la mayoría de mercancías a nivel mundial, lo cual se traduce en la utilización diaria de millones de unidades de palet. El material mayoritariamente utilizado para la fabricación del palet es la madera, debido a sus excelentes propiedades resistentes, reducido peso, economicidad y facilidad para reparar, reutilizar y reciclar, aspectos que convierten al palet de madera en una herramienta de transporte altamente respetuosa con el medio, no contaminante y que fomenta y facilita el desarrollo sostenible.

A nivel local algunas de aquellas unidades que diariamente quedan apartadas del uso cotidiano ahora serán recogidas e introducidas nuevamente al ciclo

## **Nuevo proyecto del complejo ambiental Celestino García**

Escrito por Administrador

Viernes, 31 de Julio de 2020 00:00

---

productivo mediante un proyecto basado en el reciclaje que tendrá diferentes objetivos.